
◎幹事報告－鈴村正人幹事
・東京の江東ロータリークラブからクラブの現況活動
運営アンケートが届いております。インターネット
で解答するようで全国ロータリークラブへ発信して
いるそうです。
・いわき平東ロータリークラブの週報と年次計画書が
届いておりますので回覧します。
・第 1 回職業奉仕セミナーの開催の連絡が来ていま
す。日時が 10 月 4 日㈯福島ビューホテルです。鈴
木修一郎職業奉仕委員長並びに内藤副委員長宜しく
お願いします。
・なこそ夏祭りの礼状が実行委員会より届いております。
・なこそ授産所まつり 35 周年の集いの案内が届いて
おります。9月 27 日㈯の予定です。
・8月 27 日は納涼移動例会です。場所はやまたまや
で 18 時 30 分からですので大勢のご参加をお願いし
ます。
◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は
出席奨励賞をお渡し致します。橋本会員、佐藤英二
会員前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・上遠野幸雄様の卓話を歓迎して。荒川（義）、富岡、
山下、押田、小松崎、佐藤（政）、小熊、髙萩、矢
代、赤津（善）、岩元、金成、佐藤（友）、鈴木（孝）、
荒川（清）、松崎、鈴木（修）各会員及び渡邉公平

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。今月は暑さが大変厳しい中、岡
崎南ロータリークラブや東京江戸川ロータリークラ
ブ、また遠く明石へといろいろな行事がございまし
た。参加された皆様には本当にご苦労様でございま
した。感謝申し上げます。その中で私が参加させて
戴いた行事で明石市で開催されたインターアクト年
次大会に磐城農業高等学校インターアクトクラブ生
徒 10 名、引率の先生 2名、当クラブから青少年委員
長の岩元会員と私で参加して参りました。詳しい内
容については岩元青少年委員長からお話があろうか
と思いますがその中で是非皆さんにご報告しなけれ
ばと感銘を受けた話がありました。前川さんとおっ
しゃる 30 代の女性ピアニストの方ですが 3才の頃か
ら音楽に興味を持ち、5才の頃から作曲を始め小学生
の時に難病にかかり徐々に視力を失い間違いなく 10
年先 20 年先には目が見えなくなると医師の宣告を受
けた中で生まれつきの全盲とは違った苦しみをあじ
わいながら夢を失わず未来を見つめて勉学に励んで
こられ、高校卒業後アメリカに渡り 6年間音楽、語
学の勉強をされました。この苦しい道をどんな思い
で小学生、中学生、高校生の時に心に感じていたの
か考えると鳥肌が立つ思いがしました。現在ご結婚
されお子様もいて一緒に演奏活動、講演活動をされ
ております。
　また、今月 8月は会員増強月間ですので 8月中に
増強を具体的にするにはどうした良いか皆様のアド
バイスも受けながら私も考えましたが皆様の絶大な
るご協力を宜しくお願いします。それでは本日のお
客様をご紹介致します。本日卓話を頂戴する上遠野
幸雄様です。街興しについて卓話をお願いしてあり
ます。宜しくお願いします。また、来週の例会は納
涼例会となっておりますので皆さん宜しくお願いし
ます。

出席状況 正会員数　　　　　   47 名　　　　本日出席会員数　　　　　  32 名
 本日の出席率　     68.80％　　　　修正出席率　　　　　　 78.72％
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　笠井さんの勧めで「平成万葉集（主催：読売新聞
社等）」に短歌 5作品を応募。（103 歳）

　他界（104 歳）

　短歌「ふる里の大山川は　村境　二つの川の落ち
合ふところ」が入選。4／ 29 付の読売新聞（全国版）
に、シフさんの名前と作品が掲載される。

【身延町（役場広聴広
報担当）】
　「広報みのぶ」の記
事作成のため、関係
する皆さんへの取材
を開始。
　原稿作成の終盤、
長男善守さんから
　「弟（剛さん）から
連絡があり、いわき
市で歌碑を建立した
らしいですよ」との
情報提供。
　いわき市役所に問い

合わせ遠野支所の仲介で、上遠野さんから歌碑建立
の経過を伺い、歌碑の写真や関係資料をいただく。
【いわき市遠野町】
　上遠野幸雄さんが読売新聞社を通じて、次男剛さ
ん（横浜市在住）に連絡。シフさんの生まれ故郷が「い
わき市遠野町」であり、歌に詠まれた「大山川」も
同地内であることを確認。7月、地元、皆さんの協力
のもと、遠野町根岸に歌碑を建立。身延町からの依
頼で、関係資料を提供。

　広報みのぶ 11 月号（№ 62）に「キラリ☆みのぶ
　神宮字シフさん」を掲載。

　広報いわき 6月号（№ 529）「いわき文学碑めぐり」
にシフさんの歌碑が掲載。

　「千の風」の依田貴久子さん（大塩）が中心となり、
シフさん宅前に歌碑を建立。上遠野幸雄さんら 5人
が身延町を訪問。大塩地区住民と交流会。

　広報みのぶ 8月号（№ 71）に、「歌碑建立そして・・
～神宮字シフさんが残した短歌～」を掲載。

　東日本大震災発生（いわき市：震度 6弱）「千の風」
が「図書館まつり（3／ 12 開催）」でのバザー収益金
を、また大塩地区でも義援金を送金。

パストガバナー、川口会長、冨澤副会長、鈴村幹事
・岡崎南、東京江戸川、明石の行事参加ご苦労様でし
た。　　　　　　　吉野、髙萩各会員及び川口会長
・出席奨励賞ありがとうございました。　　　　　　

　　　　　　　　　　橋本、佐藤（英）各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　斉藤副幹事
◇会員選考増強委員会－清水小委員長

　先程川口会長からも会員増強につ
いてお話があり、前回の例会でＤＶ
Ｄを見て勉強もしましたが、具体的
に各委員会や各テーブルごとに話合
いをして戴き推薦者を上げて頂きた
いと思います。名前や会社名が出ま

したら幹事か私の方へご連絡下さい。宜しくお願い
します。
◇青少年奉仕委員会－岩元委員長
　先週末 8月 16、17、18 日にかけて国際ロータリー
第 2680 地区第 32 回インターアクト地区年次大会が
兵庫県明石市で開催されました。ホスト校が明石西
高校、ホストクラブが明石ロータリークラブでした。
磐城農業高等学校インターアクトクラブから顧問の
金成先生、佐藤先生、生徒 10 名、当クラブからは川
口会長と私岩元が参加しました。生徒参加者数 135
名、顧問 27 名、ロータリアン 73 名総人数 235 名の
参加でした。当日朝から大雨被害の為2校のインター
アクトクラブが欠席となりました。内容については 9
月 10 日の例会時に生徒達から報告があると思います
ので宜しくお願いします。
◇岡崎南ロータリークラブ訪問報告－斉藤副幹事

　今月 4、5、6、7 日と愛知県岡崎
へ勿来スポーツ少年団の付添いで福
島のみんなおいでんプロジェクトに
のって行って参りました。4 日の初
日に岡崎南ロータリークラブさんの
直前会長の服部さんはじめ役員の皆

さん 4名と共に歓迎会に参加しました。次に東レの
皆様と素晴らしい武道館で交流し、地域のスポーツ
少年団の皆さんと交流試合を行いました。夜は東レ
の夏祭りに参加させて戴き子ども達と楽しんで参り
ました。
◎ゲスト卓話－遠野町　上遠野幸雄 様

　皆さん今日は。先程ロータリーク
ラブの皆様がご唱和したロータリー
の理念を聞いて背筋が真っ直ぐに
なった思いです。皆さんにお配りし
た神宮字シフの短歌をきっかけとす
る山梨県身延町といわき市遠野町の

交流経過をお話致します。

　神宮字シフさん　長男善守さん宅（東京都小金井
市）を離れ、亡夫寛造さんの生家（身延町大塩）で
独り暮らし開始。（91 歳）

　町のケア・マネージャーに「万葉集を読破するの
が夢」と語る。（102 歳）
　町立図書館朗読ボランティアグループ「千の風（笠
井京子代表）」を紹介され、朗読の依頼。担当の千頭
和日出子さんと市川秀子さんが毎月 2回訪問し、万
葉集を朗読した。


